

Fecha: 09-07-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino

Tipo: Noticia general
Título: Sociedad de Neurocirugía de Chile distingue al decano de Medicina UV Antonio Orellana con la Medalla "Profesor Alfonso Asenjo

Gómez"

## Sociedad de Neurocirugía de Chile distingue al decano de Medicina UV Antonio Orellana con la Medalla

Pág.: 14 Cm2: 948,9

"Profesor Alfonso Asenjo Gómez"

El decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valparaíso y presidente de la Asociación de Facultades de Medicina de Chile (Asofamech), Antonio Orellana Tobar, fue distinguido por la Sociedad de Neurocirugía de Chile con la Medalla "Profesor Alfonso Asenjo Gómez".

El galardón le fue conferido en reconocimiento a su destacada trayectoria profesional, sus significativas contribuciones a dicha especialidad y los aportes que ha realizado a la difusión de los avances en neurocirugía a nivel regional, nacional y global.

La Medalla "Profesor Alfonso Asenjo Gómez" le fue entregada por la presidenta de la Sociedad de Neurocirugía de Chile, Jacquelinne Lacrampette, durante el desarrollo de las XXXVII Jornadas de Invierno de esa entidad médica, que se realizaron recientemente en el Hotel Cumbres de Puerto Varas.

Los méritos del doctor Orellana fueron presentados por el exdirector de la Escuela de Medicina de la UV, Cristián Salazar, como parte de una semblanza en la que este último abordó diversos episodios de la vida académica, profesional y personal del homenajeado.

Tras recibir la distinción, el decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valparaíso agradeció a la Sociedad de Neurocirugía de Chile, y a sus colegas presentes, por haber pensado en él como digno destinatario de lo que esta medalla promueve y representa. Asimismo, recordó a los maestros que lo formaron y dedicó sentidas palabras para cada integrante de su familia, a la que finalmente dedicó el galardón.

En la ocasión, Antonio Orellana también se dio tiempo para enviar un mensaje a las futuras generaciones de neurocirujanos. Al respecto, argumentó que no por ser especialistas deben dejar de ser médicos, título que para él conjuga tres dimensiones: arte, ciencia y humanismo.

En ese sentido, el decano sostuvo que su generación fue privilegiada, porque vivió y se benefició de un acelerado progreso científico y tecnológico. Sin embargo, afirmó que a partir de entonces la medicina dejó de lado el humanismo para abrazar casi absolutamente la ciencia y la técnica. Por ello, invitó a las nuevas generaciones de neurocirujanos, y a quienes



tienen el deber de formarlos, a retomar esa dimensión, a ser más empáticos, a acompañar a las personas en el proceso salud-enfermedad y a consolarlas cuando así lo necesiten.

## SIGNIFICADO

La Medalla "Profesor Alfonso Asenjo Gómez" fue instituida por la Sociedad de Neurocirugía de Chile para distinguir a neurocirujanos chilenos de reconocida trayectoria por prestigiar esa especialidad, tanto a nivel nacional como en el extranjero, y contribuir a la participación de esa entidad y la neurocirugía nacional en sociedades y congresos a nivel regional, continental y mundial.

La entrega de este galardón se suma a la Medalla "Profesor Héctor Valladares Arriagada", que la mencionada la Sociedad otorgó al doctor Antonio Orellana en 2008, concediéndole por ello la calidad honorífica de miembro distinguido.

## RECONOCIMIENTO DEL VAN BUREN

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Durante el encuentro celebrado en Puerto Varas, el doctor Antonio Orellana también recibió un reconocimiento a su trayectoria y aportes a la profesión de parte del Hospital Carlos van Buren de Valparaíso y de su Servicio de Neurocirugía, de manos de sus colegas Carlos Bennett y Patricio Yokota, quienes además le hicieron entrega de una carta escrita por el director de ese centro asistencial, David Gutiérrez.

